

ABC RADIO

TIME TABLE

桑原征平

7
2024



これまでの20年

ABC RADIO

TIME TABLE

桑原征平

7
2024



これから20年

▲ ▲ ▲ ▲ ▲



2024年、 めでたく80歳＆ABCラジオ降臨20周年を迎えた 関西アナウンサー界のレジェンド・桑原征平。

ABCに降臨してからの20年、
イベント「イツ・征タイム!!」について、
そして100歳へ向けたこの先20年について!?
徹底インタビューを敢行!

カンテレとABCの違い

20年は短い!あっという間やったわ。カンテレとABCで一番違うのはもちろんテレビとラジオがあること。カンテレでは社員やったから、局アナの分際を忘れるなというのがあったし、出世というのもつくる。ABCでは出世関係あれへん、ただ番組が続か続かへんかだけの話や。喋りしろもう100倍ちやうがな。テレビだと「しゃべりすぎ!」ばっかりやったけど、ラジオじゃ「足らんかったからあと5分いきまひよか」やで。有難いこっちゃ(笑)

番組に臨むための下準備

話すネタは1週間いたらテレビ見てるだけでもいっぱい入ってくる。ところが、「粋も甘いも」で征平の井戸端ニュース「今週も反省の色なし!」をやるやろ。それはやっぱり大変やで。やっぱりその日の朝刊を読むのが一番やけど、朝刊を読んでも何にもない日があんねん。ほんならもう前の晩ひたすらニュースを見ながら、なんか使えるのないかな、これちょっと下調べできるな、とか。火曜日の晩はもうあらゆる番組見とかないかん。

「土曜も全開!!」なんてなんの下調べもせんでもええねん!金曜日の夜は楽しくてしゃあない(笑)せやけど「フォトトーク」用に自分で写真を撮らなかんのが、新しくしたスマホが使いこなせへん。毎週土曜に「スマホぐらいちやんと写真撮って下さい」と言われてますわ。勉強させてもらえるから有難いこっちゃで。

80歳、トレーニングは水泳のみ

口がもつれんように、声のパワーが劣らんように、ということは最低限やってるわな。トレーニングは水泳だけ。400m全力で泳いで心肺機能を鍛える。ほんで終わってから舌を鼻のてっ�んまでグッと持って行ったり、アララララ…って舌を動かしながらしゃべる。これは昔からやってる。舌の筋肉を鍛えるのは絶対滑舌にええからね。

**人と人の付き合いは
大事にしつかなかん**

ラジオもそやけど、スタッフともスポンサーとも絶対人と人の付き合いやねん。一人で思い上がってたら全然あかん。それはやっぱり俺がアナウンサーでありがらニユースを読まないアナウンサーで35年間カンテレにいたからこそ思うことやわ。みんなのお世話になって番組が続いてきた。アナウンサーなんてニュースが読めへんかったら全部クビやのに、それが定年までアナウンス部でいたというのは、全部人と人の付き合い、そのおかげ。まさか80になるまで働くと誰が思ったか。スタッフであろうがスポンサーであろうが、視聴者やリスナーであろうが、絶対みんな大事にしつかなかん。

道上さんとのこと

道上さんは学年は二つ違いやな。あんな純粋な人おれへん。俺が60でABCに来て、「征平君のしゃべりがおかしい」言うて怒りに来るんやから。「征平君がABCでしっかりやるためには、今教えなあかんねん」。そんなに言う人おれへんで、人間どんな会社にいても50歳以上になら誰も注意せん。それだけ一目置いてくれてんや。有難い。あの頃俺が新人でなかったら、もっと声を大にしてみんなに言ってるわ。60歳が62歳に教えてもろてます言うてな(笑)

**「イツ・征タイム!!」は
集大成とちゃうで!**

今度のイベントは“これからの番組への弾み”やな。ホップ・ステップ・ジャンプや。ホップが5年前の生前葬。今度はステップや!右足で蹴って、そして最後ジャンプ。来年か10年後か20年後か、それはわからんけどな。ステップの場合はホップほどの重要性もないし、ジャンプに対する跳躍やから。だからここで皆さんが「ああ、こんだけ番組を想ってくれてるのか」と。今回集まってくれる人たちの想いを受け取ってこれからも頑張ると、まあ、そういうことでんな。

**2019年開催
「桑原征平 生前葬～歿生(よみがえり)の儀～」にて**

桑原征平100歳への道

目標はなんにもなし!全て出たとこ勝負。今まで55年マスコミ界にいて、必ず誰かが自分のエエとこを見つけてくれたから、「この仕事やれ!」って全部人に任せて、ほんならそれが一番うまいこといった。せやから自分でこういう道を歩きたいと計算したことは一切ない。みんながうまいこと引っ張ってくれる。だからこれからあと5年はどうやろな、100までしゃべると言ってるけど何歳で口がもつれるようになるか。記憶が全く出てこなくなるか。それは明日かも分からんし、5年後なのかもしれへん。だから毎日悔いなくやっとるわけや。

リスナーへ

「関西テレビの桑原征平」が今「ABCラジオの桑原征平」で通じるようになっている。感謝以外ないわ。ラジオというのは自分の全生活をさらけ出しているわけよ。自分の1週間の出来事や新聞報道やスポーツだけで3時間話せるはずがない。ということは、すべての自分の生活を今さらけ出してるねん。それでもついてきてくれている。

カンテレ時代よく言われたのは、「テレビ局に文句言きてよるその100倍、1000倍の人がテレビを見とんのやから、その人らを意識して喋れ」と。今はその100倍くらい自分の話しとるわけや、孫の話から嫁の話から(笑)。それでもラジオを聞いてくれている人が「桑原征平ええなあ」という風に支持してくれてるやろ。本当に声なき声のリスナーの皆様のおかげでここまでできた。その人たちがいるから俺がある。本来ならば、土下座してありがとうございましたと言いにいかなかんぐらいや。

**20年前の下ネタ、
20年後の下ネタ**

世の中は20年でも前より変わってきてるわな。ずっと週に2回やってたら、最近はこういうネタは

**桑原征平生誕80年 &
ABCラジオ20周年
「イツ・征タイム!!」**

**7月5日(金)
リーガロイヤルホテル大阪にて堂々開催!**

**征(ショ)の様子は
7.20(土)午後2時~3時45分
生放送!!**